

L'épreuve de la princesse

(écrit par Juliette et Clémence)

Il était une fois un lointain royaume, où vivait un roi et une reine dont la fille était très jolie, intelligente mais un peu rebelle. Mais surtout elle était demandée en mariage par plein de princes charmants.

Elle se nommait Belle, tellement elle était belle. Elle devait avoir 15 ans environ.

Son père le roi ne savait pas qui choisir. Alors il organisa une épreuve. Il y eut une grande réunion. L'épreuve était de tuer un beau, grand, fort dragon et de capturer une fée pour la princesse.

Les règles étaient de tuer le dragon à l'épée et de capturer la fée avec un filet et une cage. Ils étaient une cinquantaine.

La princesse en préférait un. Mais hélas son père ne voulait pas lui demander son avis.

Le jeu commença. Ils partirent tous de leur côté.

La princesse voulait épouser celui qu'elle aimait. Alors elle décida qu'elle même ferait l'épreuve, et elle se fit un sac pour l'épreuve.



Le lendemain, elle fit ce qu'elle avait dit (elle fit l'épreuve). Mais malheureusement elle perdit et se fit mal à la cheville. Donc elle était obligée de marcher avec des béquilles. Le gagnant des épreuves était heureusement pour elle le garçon qu'elle préférait : il était fort.

Mais le sorcier du royaume avait compris ce qui se passait et il jeta un sort au garçon qui bien sûr lui ne le savait pas.

Le lendemain, la princesse du coup ne l'aima plus. Le garçon enfin, après quelques jours, se rendit compte de ce qu'il se passait et alla à la rivière enchantée qui pouvait lever le sort.

Mais c'était loin alors il prit un cheval dans l'écurie du royaume. Dès qu'il fut arrivé, il ne sut pas comment lever le sort. D'abord, il plongea dans la rivière. Il ne comprit rien.

Mais en fait, il resta là-bas pour rien car le sort était déjà levé.

Quand il rentra au royaume, la princesse s'excusa et dit : « J'ai fait une belle erreur » et ils se remirent ensemble et furent amoureux pour toujours.

Fin